
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/11/2022 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno trenta del mese di novembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 28/10/2022 REGINT/2022/50, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,07 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss: 

Figuccia, D’Agostino e Grasso. 
 

Si dà atto che alle ore 10,10 entra in aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.19 dell’O.d.G. a firma dello stesso 

e del Presidente Aiello avente ad oggetto: “Ripristino marciapiede via S. Sangiorgi in 

prossimità del civ.9”. 

La richiesta viene accolta dal Consiglio, all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Presidente Lo Sardo n.q. di proponente, illustra la mozione ed evidenzia che la 

via Sangiorgi viene percorsa quotidianamente da genitori che accompagnano i 

bambini a scuola, i quali sono costretti a scendere dal marciapiede che è sconnesso, 

transitando sul manto stradale con tutti i pericoli che comporta. 

 

Non essendovi alcuna richiesta di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in 

votazione, per appello nominale, alle ore 10,14, la mozione di che trattasi, il cui esito 

è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Assenti                    n.2 (Aiello e Di Gesù) 

Voti favorevoli    n.8 (Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Figuccia, Grasso, Lo    

Sardo, Lucido, Stabile) 

Voti contrari  nessuno 

Astenuti nessuno 
 La mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,15 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 



 

 

Il Presidente Lo Sardo per ordine dei lavori, pone in trattazione il p.4 dell’O.d.G. a 

firma dei Conss. Altadonna e Grasso avente ad oggetto: “Richiesta installazione di 

impianti di videosorveglianza al fine di combattere il fenomeno dell’abbandono 

illecito dei rifiuti ingombranti. (via Giuseppe Savagnone, via Crociferi, via Nina 

Siciliana, via Perpignano n 100, via Polito n 17, via Noce n 20)”. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che il fenomeno dell’abbandono illecito dei rifiuti 

ingombranti in via Giuseppe Savagnone, via Crociferi ed altre vie citate, è sotto gli 

occhi di tutti. Concorda nell’effettuare un sopralluogo, così come indicato nell’atto 

deliberativo, al fine di individuare le vie ove istallare gli impianti di 

videosorveglianza. 

 

Perviene al tavolo della presidenza il seguente emendamento aggiuntivo a firma  dei 

Conss. Lucido, Grasso, Altadonna, Stabile D’Agostino, Di Prima : nell’ultimo rigo, 

dopo la parola “videosorveglianza”  aggiungere “ove si ritiene necessario tra i siti 

indicati”. 

 

Si dà lettura dell’emendamento aggiuntivo che, posto in votazione a voto palese, 

viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Posta in votazione alle ore 10,25, la mozione, testè emendata, posta al p.4 all’O.d.G. . 

a firma dei Conss. Altadonna e Grasso avente ad oggetto: “Richiesta installazione di 

impianti di videosorveglianza al fine di combattere il fenomeno dell’abbandono 

illecito dei rifiuti ingombranti. (via Giuseppe Savagnone, via Crociferi, via Nina 

Siciliana, via Perpignano n 100, via Polito n 17, via Noce n 20)”, per appello 

nominale, l’esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.7 

Assenti                    n.3 (Aiello, Di Gesù, Figuccia) 

Voti favorevoli    n.7 (Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Grasso, Lo Sardo, Lucido, 

Stabile) 

Voti contrari  nessuno 

Astenuti nessuno 
 La mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,26 escono dall’aula i Conss. Altadonna, D’Agostino, 

Grasso, Lucido e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo, da una verifica visiva constata la mancanza del numero  

legale e chiude la seduta alle ore 10,27. 

 

            Il Segretario                                                          Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

     D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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